

## BOLETÍN DE PRENSA

Quito, 28 de febrero de 2019

## El Ministerio de Economía y Finanzas rindió cuentas de su gestión en 2018

El ministro de Economía y Finanzas, Richard Martínez, resaltó la gestión institucional desarrollada en el año 2018, durante la rendición de cuentas, efectuada junto al viceministro de Finanzas, Fabián Carrillo, y en la que agradecieron a todos los funcionarios por el esfuerzo desplegado en favor del país.

Las labores del MEF se enmarcaron en el Plan de Prosperidad del Gobierno Nacional y sus cuatro pilares: consolidación fiscal y estabilidad monetaria, igualdad de oportunidades y protección social, empleo y reactivación productiva, y manejo eficiente y transparente de recursos. Este es un programa integral de política económica.

El ministro Martínez subrayó que se emprendió un proceso de corrección de desequilibrios y generación de oportunidades. “Elegimos el camino correcto, con decisiones y acciones para enrumbar la economía. En 2018, logramos la estabilidad y ahora es posible dirigir al país hacia un nuevo horizonte con más prosperidad”, enfatizó.

Asimismo, resaltó que ya se está construyendo un Ecuador más próspero, con las puertas abiertas al mundo, comprometido con el desarrollo sostenible y la innovación. Entre los hitos de 2018, está el menor déficit registrado en los últimos seis años, así como un orden en las finanzas públicas y una recuperación de la economía.

Se ha emprendido una política clara y responsable de financiamiento externo en las mejores condiciones para el país y atendiendo las obligaciones fiscales, especialmente en sectores prioritarios y en favor de los grupos más vulnerables. Actuando siempre con transparencia, se han generado mecanismos para reactivar la producción y potenciar la competitividad y el empleo, como la Ley de Fomento Productivo, que ya ofrece resultados positivos.